

SILATURAHMI PENYELENGGARA PEMILU 2019 KECAMATAN BUNGKAL



Untuk mensukseskan penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2019, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Bungkal bekerjasama dengan Panitia Pemungutan Suara (PPS) se-Kecamatan Bungkal menyelenggarakan acara silaturahmi penyelenggara Pemilu 2019 yang bertempat di halaman Pendopo Wisata Sendang Bulus Desa Pager. Acara ini dihadiri oleh Ketua dan anggota PPK Bungkal, Sekretaris dan staf sekretariat PPK Bungkal, Forkompimcam Bungkal, Ketua dan anggota Panwascam Bungkal, Kepala Desa dan Perangkat Desa Pager, Ketua dan anggota PPS se-Kecamatan Bungkal serta Sekretaris dan staf sekretariat PPS se-Kecamatan Bungkal.



Ketua PPK Bungkal, Purwati dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua yang dapat menyempatkan waktu untuk hadir pada acara silaturahmi penyelenggara Pemilu 2019. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada semua pihak yang terlibat aktif dalam acara ini. Lebih lanjut Purwati memohon kerjasama yang baik kepada stokeholder/forkompimcam Bungkal serta Panwascam Bungkal untuk selalu sinergis dalam mensukseskan penyelenggaraan Pemilihan Umum 2019.



Camat Bungkal, Jemain dalam sambutannya mengapresiasi acara silaturahmi penyelenggara Pemilu 2019 ini dengan harapan seluruh penyelenggara Pemilu 2019 dapat bekerja secara optimal dalam melaksanakan tugas dan kewajibannya sesuai dengan tupoksinya masing-masing. Kerjasama yang baik antara PPK, PPS dan Panwas sangat diperlukan dalam melaksanakan tahapan Pemilu 2019. Apabila ada permasalahan, sebaiknya dibahas dan dimusyawarahkan dengan sebaik-baiknya untuk merumuskan langkah terbaik mengatasi masalah tersebut.



Sementara itu Kapolsek Bungkal, Joko Suseno menegaskan bahwa jajaran kepolisian siap mengamankan setiap proses tahapan Pemilihan Umum 2019. Setiap ada indikasi pelanggaran Pemilu yang meresahkan masyarakat akan ditindaklanjuti dan ditindak sesuai hukum yang berlaku. Namun, Joko Suseno berharap penyelenggaraan Pemilu 2019 di Kecamatan Bungkal selalu lancar, tertib, aman dan kondusif.



